

Communiqué de presse : 30/11/2023

Information de contact :

<https://silversap.com/>

contact@silversap.com



Comblent le fossé : favoriser la réussite numérique des personnes âgées dans le cadre du projet "Mind the Gap"

Après des mois d'efforts dévoués et d'engagement inébranlable en faveur de l'inclusion numérique, le projet "Mind the Gap" annonce fièrement qu'il a été clôturé avec succès. Cette initiative Erasmus+ visait à répondre au besoin pressant d'alphabétisation numérique des adultes âgés de 55 ans et plus, souvent appelés "migrants numériques".

Réduire la fracture numérique

Dans un paysage numérique en évolution rapide, où les progrès technologiques remodelent le monde, le projet "Mind the Gap" a reconnu l'importance cruciale de doter les adultes plus âgés de compétences numériques. L'initiative était motivée par la mission de combler le fossé numérique et de veiller à ce que ce groupe démographique ne soit pas laissé pour compte dans la révolution numérique qui se déroule à un rythme effréné.

Objectifs clés et réalisations

Les principaux objectifs du projet "Mind the Gap" étaient multiples et visaient à créer une solution globale aux défis uniques auxquels sont confrontés les "migrants numériques". Les principales réalisations sont les suivantes

Identification des besoins : Le projet a mené des recherches approfondies pour déterminer les besoins spécifiques des adultes âgés en matière de compétences numériques. Ce travail préparatoire a jeté les bases de l'élaboration d'un contenu d'apprentissage sur mesure.

Développement du contenu d'apprentissage : Grâce à une collaboration et à des recherches approfondies, le projet a permis de créer du matériel d'apprentissage innovant conçu pour répondre aux besoins uniques des "migrants numériques". Ce matériel sert de feuille de route pour le développement des compétences numériques contemporaines.

Méthodes d'apprentissage innovantes : Le projet "Mind the Gap" a ouvert la voie à des méthodes d'apprentissage novatrices, rendant l'acquisition de compétences numériques plus accessible et

plus attrayante pour les adultes plus âgés. Le projet a exploré des approches créatives pour s'assurer que l'expérience d'apprentissage était à la fois efficace et agréable.

Plate-forme d'apprentissage en ligne : La mise en place d'une plateforme d'apprentissage en ligne a constitué une étape importante. Cette plateforme propose des modules d'éducation numérique, des webinaires et des ressources, qui servent de guide pour permettre aux "migrants numériques" de devenir des participants actifs dans l'environnement numérique.

Célébration du succès et de l'impact

La clôture réussie du projet "Mind the Gap" marque une étape importante vers une société plus inclusive sur le plan numérique. L'impact de cette initiative est évident dans l'amélioration de la culture numérique des personnes âgées, qui leur permet de naviguer dans le paysage numérique avec confiance et compétence.

Remerciements et initiatives futures

Le projet "Mind the Gap" exprime sa sincère gratitude à tous les partenaires, collaborateurs et participants qui ont contribué à sa réussite. Alors que le projet s'achève, l'équipe s'engage à surveiller l'impact à long terme et à explorer les possibilités d'initiatives futures pour renforcer les capacités des personnes âgées à l'ère du numérique.

Pour plus d'informations sur le projet "Mind the Gap", veuillez consulter le site :

<https://mindthegap-project.eu/>.